

Empresa

La Polar se aprieta el cinturón en Chile y prepara más de sesenta despidos

El grupo de tiendas departamentales ya ha eliminado 44 de los 66 puestos de trabajo que planea suprimir próximamente en su oficina central.

Modaes
4 may 2018 - 00:00

La Polar se aprieta el cinturón en Chile y prepara más de sesenta despidos

La Polar reduce su plantilla. El grupo chileno de tiendas por departamento prepara un total de 66 despidos de su sede en Santiago, 44 de los cuales ya se han hecho efectivos. El recorte de personal se produce después de que los accionistas aprobasen un aumento de capital.

Además de los despidos de su sede central, La Polar reducirá también su número de empleados en tienda, especialmente en los establecimientos de Antofagasta, Calama, Los Ángeles, Punta Arenas y San Bernardo, según *Diario Financiero*.

A finales de abril, los accionistas de La Polar aprobaron el aumento de capital de la compañía en 40.000 millones de pesos chilenos (67 millones de dólares), mediante la colocación de 1.240 millones de acciones.

La Polar disparó un 169% su ejercicio en 2017, hasta 10,6 millones de dólares

Por otra parte, el pasado enero, Leonidas Vidal, presidente de la Polar, elevó su peso en el capital de la empresa con el objetivo de convertirse en accionista de referencia, en una operación con la que pasó a controlar el 26,9% de la compañía.

La Polar finalizó el ejercicio 2017 con un beneficio neto de 6.604 millones de pesos chilenos (10,6 millones de dólares), lo que supuso un incremento del 169% respecto

Modaes

al año fiscal anterior. El grupo chileno opera en su mercado local con 35 establecimientos.